

volksfreund

Region > Mosel, Wittlich & Hunsrück > Premiere von „Blick hinter die Kulissen“ der Theatergruppe Hetzerath >

Hommage an Kishon

Der „Blick hinter die Kulissen“ in Hetzerath (Fotostrecke)

Eine Hommage an den israelischen Humoristen Ephraim Kishon zeigt die Theatergruppe Hetzerath in ihrer aktuellen Aufführung „Blick hinter die Kulissen“.

19.11.2023 , 16:57 Uhr · Eine Minute Lesezeit



Von Monika Traut-Bonato

Neben Auszügen aus dem gleichnamigen Live-Hörspiel entlarvt sie in scheinbar normalen Alltagssituationen in typisch witziger Kishon-Manier die Unvollkommenheiten und Schwächen des Alltags.

Zum ersten Mal in 37 Jahren als Regisseur fiel Ottmar Hauprich krankheitsbedingt aus — Daniela Minnebeck vertrat ihn souverän. Das Ensemble glänzte schauspielerisch.

Für die nächsten Vorstellungen am 24. und 25. November sind noch Karten erhältlich bei Ticket Regional.

Hier geht es zur Bilderstrecke: **Humoriger „Blick hinter die Kulissen“: Theatergruppe Hetzerath zeigt Ephraim Kishon**